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事前会議の様子



当日の様子



グループ分けの様子



「メディアで地域活性化

～高校生にできること～」



理想

・自分の住んでいる地域を
有名にしたい！

・知名度を上げたい！



現状

・店が閉まっている

・観光地への集客ができていない



解決策

・高校生が開くSNS講座を開く

・各地域の観光地発信していく



ご清聴ありがとうございました


